

# なぎさ便り

ふれあいグループ



第72号



人を尊び

命を尊び

個を敬愛す

## ★お花見に行ってきました★

4月に入り、施設周辺の桜も見頃となり、天気の良い日の午後のレクリエーションの時間を使い、外にお花見に行きました。皆様、青空の下綺麗な桜を見て春の訪れを感じられていたと思います。

天候にも恵まれ、桜も満開のタイミングでお花見を行う事ができ、利用者様も自分から桜に近づいて行ったり落ちた花を持ち帰る方もいらっしやり、楽しんでいただけた様子でした。



## ★ドリンクバイキング★

3月にケーキ・ドリンクバイキングを行いました。

コーヒーや紅茶など数種類のドリンクとケーキを皆さんに選んでいただきました。なかには種類が多く悩まれるご利用者様も。皆さんケーキと飲み物を美味しく召し上がっていました。お代わりされる方もいて、普段のおやつの時間とまた違った趣となりました。

色々なカフェメニューを楽しみながら選んでいる姿を見て、「ワクワク感が伝わってきました。」「もっと食べたい」と、ケーキバイキングも大変好評でした。

利用者様同士の会話も弾み、皆様幸せなひとときを過ごされました。



## ★ピアノコンサート★

通所では、3月25日(月)に初めてピアノのコンサートが行われました。

演奏者は、通所利用者様のご家族で、唱歌や歌謡曲など約1時間の限られた時間の中で、たくさん弾いて頂きました。この日は、たまたま元・ピアノニストの利用者様もおり、鍵盤に合わせて手を動かしたり歌ったりされました。

「とても楽しかった。」と他の利用者様からもうれしい感想がたくさん寄せられました。次回はまだ未定ですが、また来て下さる事を約束してくれました。



♪新入職者紹介♪



4月から入職した理学療法士の古田誉です。以前までは平塚市のリハビリ病院に勤めていました。長野県安曇野市出身で、今は茅ヶ崎市に住んでいます。趣味は最近始めたサーフィンです。これから皆様のために精一杯頑張りますので宜しくお願い致します。



看護師 渡邊洋子です。始めまして、茅ヶ崎生まれ、茅ヶ崎育ちのB型です。8年程東京で看護師として勤務し、出産を機に茅ヶ崎に戻って参りました。今は毎日子育てをしながら、4月よりふれあいの渚でお世話になっております。まだまだ不慣れで、ご迷惑をおかけする事も多いとは思いますが、潮風の吹くこの湘南で、皆様と楽しく過ごしていければと思っております。どうぞ宜しくお願い致します。



看護師 石田千鶴子です。東京都出身です。平成に入ってから茅ヶ崎市に住み始め、東京と違い海と土と緑があり、住みやすい環境が気に入っています。今まで総合病院の病棟や開業医胃腸科クリニック、つい最近まで病院の外来に勤務していました。今回、友人の紹介を受けこちらのふれあい渚に入職しました。老人保健施設での勤務は初めてなので、不慣れな点が多いかもしれませんが、ご指導宜しくお願い致します。



昨年11月から通所のスタッフとして勤務している伊藤和子です。通所は初めてで覚える事が沢山あります。が、ご利用様が楽しかったと笑顔で帰られるよう努力してまいります。よろしくお願いたします。



4月1日より常勤になりました水野です。3月まで非常勤で約2年半勤務し、ステップアップしました。フレッシュのかけらもありませんが、利用者の皆様に「行って良かった」と思ってもらえるよう努めてまいります。宜しくお願いいたします。



4月から入職した理学療法士の諏訪部美香です。静岡県出身で、今までリハビリ病院に勤務してまいりました。茅ヶ崎に住むのは初めてです。これから皆様方と楽しくリハビリを行っていきたいと思いますので、宜しくお願い致します。

編集後記

新元号となり、気持ちも新たにサービス提供に努めてまいります。今後とも新しい職員共々よろしくお願いたします。

